

MEDIENMITTEILUNG

30. September 2019

Postnetz

Rümlang: Die Post zieht an den Bahnhof um und erweitert ihr Angebot

Die Post investiert in eine neue Filiale direkt am Bahnhof Rümlang. Sie zügelt von der Bahnhofstrasse 21 an den Bahnhofplatz. Ab dem 9. Dezember 2019 profitieren die Kundinnen und Kunden nicht nur von einer modernen, zentral gelegenen Filiale, sondern neu auch von einem My Post 24-Automaten.

Bisher war der Gang zur Post in Rümlang für viele Pendlerinnen und Pendler mit einem Umweg verbunden. Die Post hat dies erkannt und eröffnet am 9. Dezember 2019 die neu konzipierte Filiale am Bahnhofplatz 10. Die Filialeiterin Sihana Badalli freut sich auf den Umzug: «Mit dem zentralen Standort können die Rümlangerinnen und Rümlanger ihre Postgeschäfte künftig bequem auf dem Arbeits- oder Heimweg erledigen. Damit sind wir dort, wo unsere Kundschaft ist».

Zum umfassenden Angebot am neuen Standort gehören auch ein Postomat und eine Postfachanlage. Zudem steht den Kundinnen und Kunden gleich neben der neuen Filiale künftig ein My Post 24-Automat zur Verfügung. Dieser ermöglicht es, Pakete rund um die Uhr aufzugeben und abzuholen. In unmittelbarer Nähe liegt die Bushaltestelle, und vor dem Gebäude stehen vier Parkplätze zur Verfügung. Geöffnet ist die Filiale Rümlang weiterhin von Montag bis Freitag von 8.00 bis 12.00 Uhr und von 14.00 bis 18.00 Uhr sowie am Samstag von 8.30 bis 11.30 Uhr.

Helle Räume, offene Schalter

Die Post gestaltet ihre Filiale Rümlang nach dem neuen Filiationdesign. Das heisst, die Kundinnen und Kunden können ihre Postgeschäfte in hellen und modernen Räumen an drei offen gestalteten Schaltern erledigen. Mit dem Standort direkt am Bahnhof hat die Post eine optimale Lösung gefunden. Derzeit ist offen, ob sie die frei werdenden Räumlichkeiten an der Bahnhofstrasse 21 vermieten oder verkaufen wird.

Die neue Filiale Rümlang ist Teil eines gesamtschweizerischen Investitionsprogramms der Post: Sie modernisiert mit rund 40 Millionen Franken rund 300 eigenbetriebene Filialen; 50 davon wurden bis heute bereits umgebaut.

Mit dem Umzug bleibt die Filiale Rümlang weiterhin ein wichtiges Element des Postnetzes im Bezirk Dielsdorf. Ergänzt wird das Postangebot in Rümlang durch die Aufgabe- und Abholstelle bei der Shell-Tankstelle an der Riedmattstrasse 8. Weitere Postfilialen in der Umgebung finden sich zum Beispiel in Oberglatt und Glattbrugg. Die nahe gelegene Postfiliale am Flughafen Zürich ist zudem an 365 Tagen im Jahr geöffnet.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch